



Realizan corte de plancha del segundo Buque Multipropósito del Proyecto Escotillón IV

En el marco del Plan Nacional Continuo de Construcción y específicamente dentro del Proyecto Escotillón IV, que contempla la construcción de una serie de embarcaciones multipropósito, se llevó a cabo este viernes el corte de plancha del segundo de los cuatro buques, en las instalaciones de Asmar-Talcahuano.

El hito fue encabezado por la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, quien estuvo acompañada por el comandante en Jefe de la Armada, Almirante Fernando Cabrera; el director de Asmar, contraalmirante José Miguel Hernández, así como por autoridades nacionales, civiles y militares.

Tras la ceremonia, las autoridades realizaron un recorrido por el primer buque multipropósito del proyecto Escotillón IV, que se construye actualmente en la grada de lanzamientos de los Astilleros de Talcahuano.

En la ocasión, la ministra Delpiano, señaló que “con ello

vamos fortaleciendo nuestras capacidades propias y renovando nuestra flota. Nuestra flota es relativamente antigua, requiere mantenimiento constante, pero el objetivo es construir la mayor cantidad de buques posible dentro de lo que hemos denominado la Política Nacional de Construcción Naval. Para ello, ASMAR será el eje central”.

Proyecto

La primera unidad, cuya construcción se inició en febrero de 2022, presenta un avance estructural cercano al 90%. Su lanzamiento al agua está programado para enero de 2026, y se estima su entrega a la Armada durante el primer trimestre de 2028.

En tanto, esta segunda unidad, cuya fabricación se inició oficialmente con el corte de plancha, continuará con el armado de bloques estructurales una vez que se concrete el desplazamiento al agua de la primera unidad en enero de 2026.

FOTO: CEDIDA MUNICIPALIDAD DE PENCO

